

Resumen

El presente trabajo de investigación fue desarrollado con el objetivo de determinar el Perfil Psicológico del Agresor Sexual (casos de pedofilia), de sujetos reclusos en el penal de Morros Blancos de la ciudad de Tarija. Se trabajó con diez de ellos, de diferentes edades con sentencia de 25 años de prisión, por el delito de violación a menores de edad.

Estos sujetos, de acuerdo con los resultados obtenidos, se caracterizan por presentar rasgos de personalidad esquizoides, paranoides e hipocondríacos, además de presentar un nivel intelectual medio. En cuanto a los aspectos afectivos y emocionales, presentan estados de ansiedad, sentimientos de inadecuación con tendencia a regresiones a épocas infantiles como mecanismos de defensa. Proviene de familias de origen en las cuales las relaciones al interior de éstas son malas o negativas.

Por lo que, se desprende, que las patologías que presentan son algunos signos debido al medio que vivieron en su infancia, la mayoría provienen de familias disfuncionales en las que existen consumo de alcohol, agresiones físicas, psicológicas y sexuales que, como resultado hacen que se produzca esa regresión a una infancia llena de conflictos reviviendo la posibilidad de integrarse a un núcleo familiar propio, a la vez, el evitar el contacto con la gente, que las hace personas vulnerables a conductas desviadas que los conducen a procedimientos tales como la violación de víctimas menores de edad.